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「洛西ニュータウン創生フォーラム」を開催しました！「洛西ニュータウン創生フォーラム」を開催しました！
　いつまでも快適に住み続けられる洛西ニュータウンを目指して，住民の皆さんと語り合い，一緒に考え
る「洛西ニュータウン創生フォーラム」が，平成22年３月１３日（土）に洛西総合庁舎にて開催されました。
　第１部の「まちづくり報告」では，委員会，部会及び事業運営チームの活動とこれから目指すまちづくり
の方向性について報告し（下記参照），第２部の「まちづくりトーク」
では，「洛西ニュータウンにおける買い物事情」をテーマに，パネル
ディスカッションに続いて来場者にもトークの輪に入っていただき
意見交換会を実施しました（２・３面参照）。
　ご参加いただいた皆さん，ありがとうございました。
　このフォーラムを機会に，より多くの住民の皆さんにまちづくり
に積極的に関わっていただくことを期待しています。

　このたび，平成19年6月の発足から現在に至るまでの委員
会活動をまとめた「洛西ニュータウン創生推進委員会　活動
のあゆみ」を作成しました。
　洛西支所まちづくり推進課にて，ご希望の方に配布しており
ますので，ぜひ手にとってご覧下さい（部数に限りあり）。また
委員会・西京区ＨＰにおいてもダウンロード可能です。

　平成22年2月12日（金）に，委員会における今後の課題である「活動に適した組織体制の確立」，「活
動拠点の確保」などの参考とするため，「住民主体のまちづくり」に取り組む神戸市長田区真野地区を見
学しました。
　見学会では，まちあるきを行い，真野まちづくり事務所や福祉センターなどの活動拠点の見学を通じ
て，活動拠点の必要性や求められる機能についてのヒントを得ました。
　意見交換会では，真野まちづくり推進会が地域の合意を代表する組織
に至るまでの経緯や，住民の主体的な活動と行政との連携のあり方等に
ついて，真野まちづくり推進会の方から説明をいただくとともに，真野地
区に関わるまちづくりプランナーの方から，今後の活動の参考となる意
見をいただきました。

　平成 2２年４月３日（土）・４日（日），小畑川中央公園，ラクセーヌ専門店街周辺一帯で開催された「第
１６回らくさいさくら祭」において，洛西の自然に触れていただくことをテーマに「第４回小畑川コミュ
ニティコーナー」を出展しました。
　当日は春の陽気に恵まれ，満開の桜に囲まれながら，多くの住民の方々がにぎやかなまつりを楽し
まれており，コミュニティコーナーのブースにも多くの方々に訪れていただきました。

【参加者の主な感想】
・　「真野同志会」が基盤となり，まちづくりを担う人材の育成に力を入れている点は大変参考となった。
・　まちづくりについて行政と対等の立場で話し合いができる組織（真野まちづくり推進会）があるこ
とが，住民主体のまちづくりを進められる要因ではないか。

・　住民のまちづくりに対する意識を高める大きなテーマの重要性を認識した（真野地区では“震災
復興”が挙げられる）。

事例見学会 ～住民主体のまちづくりの“老舗”真野地区に学ぶ～

「第４回小畑川コミュニティコーナー」を開催！「第４回小畑川コミュニティコーナー」を開催！

「洛西ニュータウン創生推進委員会　活動のあゆみ」を作成

１　住民が主役のまちづくり
　　～「洛西ニュータウン創生推進委員会」の取組～

3　新たなまちづくりの段階へ
　　～「洛西ニュータウン
　　　　　　　　創生推進委員会」の目指すもの～

２　部会活動・事業運営チーム活動紹介

← 勝本　竹彦　委員長

← 安枝　英俊
　　　　委員会アドバイザー

○ 環境部会
　　岩倉　紘一　部会長 →

○ コミュニティ部会長
○ 小畑川コミュニティ事業
　　　　　　　　運営チーム
← 福島　庸浩
　　　　部会長・サブリーダー

○ 地域活動団体交流
　　　　　　事業運営チーム
　鈴木　日出生　リーダー →

○ 生活機能向上部会
　　井上　新三　部会長 →

　○ 安心安全・子ども育成部会
　○ まちづくり勉強会運営チーム
← 香水　義三　部会長・リーダー

← ↑ 全17ページに及ぶ
　　  充実した内容！

委員会活動紹介パネル展示

「春の洛西に飛来する鳥たち」写真展

身近な樹木クイズ　グリーンウォーク

押し花のしおりづくり

竹細工コーナー

第１部　まちづくり報告

 

門川市長も
見学！


